

# Journée de prière pour la paix

## Mercredi 26 janvier

Prot. MG 8/22



**Très chères sœurs!**

Je pense que nous sommes toutes conscientes de la grave situation qui met gravement en danger la paix dans la nation bien-aimée de l'Ukraine.

Après la prière de l'Angélus d'aujourd'hui, dimanche 23 janvier, le pape François, avec une inquiétude et une douleur qui s'entendaient dans sa voix, a déclaré:

*«Je suis avec inquiétude la montée des tensions qui menacent de porter un nouveau coup à la paix en Ukraine et de mettre en cause la sécurité sur le continent européen, avec des répercussions encore plus larges. Je lance un appel sincère à toutes les personnes de bonne volonté, pour qu'elles élèvent leurs prières vers Dieu Tout-Puissant, afin que chaque action et initiative politique soit au service de la fraternité humaine, plutôt que des intérêts partisans. Celui qui poursuit ses propres buts au détriment des autres méprise sa propre vocation d'homme, car nous avons tous été créés frères. Pour cette raison et avec inquiétude, compte tenu des tensions actuelles, **je propose que le mercredi 26 janvier prochain soit une journée de prière pour la paix**».*

Depuis plusieurs années, les PSMC ont une belle et fructueuse présence en Ukraine auprès des plus pauvres sans abri et auprès des enfants et des mères célibataires, dans la ville de Kharkiv, à environ 40 km de la frontière avec la Russie, et à 480 km de Kiev la Capitale, des endroits où le conflit est, à présent, très grave, comme il l'a été aussi à d'autres occasions dans un récent passé.



Comme le dit le Pape, la situation non seulement "menace de porter un nouveau coup à la paix en Ukraine", mais aussi "met en cause la sécurité sur le continent européen".

Je voudrais donc inviter toutes les communautés des PSMC et toutes les personnes qui nous sont proches et dans nos maisons à accueillir cette proposition du Pape François:

***"Je propose que mercredi prochain, 26 janvier, soit une journée de prière pour la paix".***

Ce serait donc une belle chose de nous unir toutes, personnellement et en tant que communautés, en ce jour répondant au Pape, demandant la paix pour l'Ukraine et pour le monde entier, avec la créativité que chacune saura mettre en action.

Puisse le Seigneur émouvoir le cœur de ceux qui tiennent entre leurs mains le destin des nations, afin qu'ils soient mus par le véritable intérêt de la personne, de la justice, de la liberté et du respect. Que le Saint-Esprit purifie tout ce qui nous conduit à la haine, à la division, à la domination des autres et que la paix soit une réalité dans notre monde.

**Marie Reine de la Paix, priez pour nous!**

Je vous embrasse fraternellement dans le Seigneur et nous serons unies dans la prière en ce mercredi 26.

Fraternellement,

Sr M. Mabel Spagnuolo  
Supérieure générale

Rome Maison Générale, 23 janvier 2022